



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和5年度学校だよりNo.7
令和5年7月4日
会津美里町立宮川小学校長 伊達明美

学校教育目標 自ら学び心豊かで たくましく生きる子どもの育成
○進んで学ぶ子 ○思いやりがある子 ○たくましい子

みんな やさしく かたり合おう わくわくしよう チーム宮川

「チーム宮川」 皆様のご支援をいただき 体験的な学びを充実させます

子ども達に、自分には役割があるという気持ちや、自信を育てます。
ご支援のもと、学習の計画を立てて授業を行っています。

児童には、体験を通した学習が必要です。自分で課題を見出し、解決をめざして追究します。どのように調べればよいのか、解決の方法を学びます。これからの社会を生きていく子ども達には、課題を解決する力が求められます。小学校の発達段階に即した課題解決力を身につけさせるために、地域の皆様のご支援のもと、総合的な学習の時間の充実を図っています。

また、専門の方にご協力をいただきながら、読み聞かせ・食育・放射線教育も行っています。自身の心や体、課題を見つめる授業です。チーム宮川の皆様方へ深く感謝いたします。

3年生は佐藤健さん、4年生は片山紀彦さんに学習のコーディネートをいただいております。

◎3年生：りんごプロジェクト『りんご・リンゴ・林檎』 栽培・収穫・それから…を探ろう



大豆を育てている3年生。
「もっと知りたい」興味いっぱい。

担任の学習計画

果樹園や畑が多いという町の特色を社会科で学習した発展的取組として学習させたい。例年育てている大豆に加えて、児童の関心のあるリンゴをテーマに3年生の課題解決力を高めたい。



〈果樹農家の方など〉

◎4年生：宮川地区の伝統文化・芸能を守っている人々から学ぼうそして4年生にできることを



「教えていただく」態度や学習態度も立派な4年生。

担任の学習計画

地域のすばらしい伝統と伝統を守る方々について関心を高めさせたい。伝統にふれてほしい。そして、4年生、自分のよさを生かして協力し、地域のためにできることを考えさせたい。



〈虫かごを作成する方〉
〈虫送り保存会の方々〉

かたり合おう：友達と、先生と、考えを交わす。『協働的な学び』

児童の学力の向上に向けて、何よりも教員が授業づくりの工夫や改善を図ることが重要と考えています。本年度は「算数科」を重点に、教員が互いに授業を観て、自身の学習指導に生かしていきます。また、外部より教科指導についての講師を招き、私達の授業について指導を受ける機会を設けます。「児童に分かる授業を・児童ができる授業を」と励んでいます。6月27日（火）には5学年算数科の授業研究を行いました。5年生は、児童が二つの教室に分かれて少人数で学習します。さくら2学級でも算数の学習をします。5校時目、3つの教室で、同じ内容の学習が行われました。それぞれの学級で、「児童がどのような学習活動を行えば、内容をとらえることができるのか。」各担当は、児童の思考を想定しながら、45分の授業を構想しています。子どもが自分の考えを友達や先生と交わすことによって、学びを深める『協働的な学び』を取り入れています。授業の終わり「ああ、分かった。」と笑顔が見られました。「問題、解きたいなあ。」という声が聞かれました。5年生一人一人、しっかりと学習できた45分でした。



0.6倍と0.7倍って「より安い」のはどちらなのか、友達と考える。



小数倍の意味について、友達と話しながら考えを深める。



数直線に0.6と0.7を表し、先生と、1をもとにして考える。

6/17(土)2学年 PTA 行事,18(日)4学年 PTA 行事 7/1(土)5学年 PTA 行事 が行われました。

2学年「ドッジボール大会」、4学年「半成人式」、5学年「ボウリング」が行われました。お家の方と子ども達、子ども達相互・保護者の方相互の親睦も深まり、楽しいPTA行事となりました。各学年の委員の皆様には、準備・運営とたいへんお世話になりました。ありがとうございました。



新型コロナウイルス感染症について、引き続き感染予防をお願いします。

マスク着用についての判断は本人やご家庭によりますが、学校では、早寝早起き・睡眠時間の確保や手洗いやうがい、手指の消毒について、声かけを行っていきます。ご家庭では、登校前の体調の確認、検温等（健康観察）も続けていただきますよう、ご協力をお願いします。お子さんが陽性となった場合は、速やかに学校 54 - 2222 へご連絡をお願いします。土・日（休業日）は町教育委員会 55 - 0344 へご連絡をお願いします。